
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE  1 

CMDCA 2 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 3 

 Ata nº. 06/2021 4 

Plenária Virtual 06 5 

Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte um, às quatorze horas, reuniram-se 6 

para Assembleia Ordinária, via ZOOM, denominado PLENÁRIA VIRTUAL DO CMDCA, 7 

em razão do decreto municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação da 8 

pandemia entre as pessoas, sob coordenação da Presidenta ROBERTA GOMES MOTTA 9 

e na presença dos CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Rosana Fernandes Nunes 10 

e Maria Dorilda S. Vivian Xavier, Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de 11 

Porto Alegre, APAE/POA; Luís Carlos Enck, Fundação Tênis; Sheila Aparecida Maia 12 

Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP; Graziella Costa 13 

Emmert, Casa do Menino Jesus de Praga; Lenira L. da Silva, Círculo Operário Porto 14 

Alegrense; Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança; Everton Silveira, 15 

Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA; Roseli de Fátima dos Santos, 16 

União Sul Brasileira de Educação e Ensino – USBEE; Roberta Gomes Motta, 17 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM; Priscila Contini Marcondes e Vera Rosane 18 

Helfensteller, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS; João Batista 19 

Machado da Rocha, Fundação O Pão dos Pobres; Gustavo Waschburger, Obra Social 20 

Imaculado Coração de Maria – OSICOM. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Verônica 21 

Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política; Otília Maria Henz 22 

de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF; Taís Soares Feldens, Secretaria 23 

Municipal de Saúde – SMS; Luciano Ventura, Secretaria Municipal de 24 

Desenvolvimento Social – SMDS (Direitos Humanos); e Fernanda Kerbes, Secretaria 25 

Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS (Juventude). DEMAIS PRESENTES: 26 

Denise Musel e Luiz Henrique Frota, Administrativos CMDCA. PAUTA: 1 – LEITURA 27 

DA PLANILHA DA PLENÁRIA ANTERIOR E SOLICITAÇÃO DE COMPLEMENTAÇÃO 28 

DE ATA; 2 – DEBATES E DELIBERAÇÕES: COMISSÕES, FINANÇAS, POLÍTICAS E 29 

REORDENAMENTO; 3 – INFORMES. Após a conferência de quorum a Sra. Presidenta 30 

deu início aos trabalhos. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – 31 

ACM: Boa tarde, oficialmente. Aqui tem uma solicitação interna da gerência para que a 32 

gente encaminhe nome completo e o CPF, dos conselheiros não governamentais, para a 33 

criação de login e acesso ao SEI. Enviem por e-mail para ficar registrado. Ok? Eu tenho 34 

aqui a SOL MAIOR. Foi para a Comissão de Finanças, a gente teve uma reunião e 35 

ficaram de enviar a documentação. Quem aqui ficou com a Sol Maior. Otília Maria Henz 36 

de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Na divisão de hoje não tem a 37 

Sol Maior, Roberta. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – 38 

ACM: Eu acho que não chegou até nós aí tem uma questão bem específica, que semana 39 

passada quando a gente citou que a Sol Maior não tinha vindo, inclusive, o representante 40 

da Sol Maior disse que já tinha enviado a documentação para cá. Então, a gente precisa 41 

ver porque não chegou de novo até a comissão. Luís Carlos Enck, Fundação Tênis: 42 

Até porque eu recebi esse e-mail da Sol Maior, estava, inclusive, a confirmação do 43 

recebimento do e-mail na plenária passada. Eu até comentei – olha, agora vai, não tem 44 

problema, não te preocupa. Achei que entraria na plenária desta semana. Otília Maria 45 
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Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: A Fernanda me disse que 46 

tem um e-mail. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Tem realmente um e-mail da 47 

instituição, está no processo SEI, mas a gente não recebeu nenhum aviso e assim sendo 48 

no e-mail que a gente usa como triagem. O último e-mail deles é do dia 12 de fevereiro, 49 

só que não entrou na nossa organização porque a gente não sabia que esse e-mail 50 

estava inserido no SEI. Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da 51 

Fazenda – SMF: Passa o número do processo que eu analiso enquanto a gente 52 

conversa. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: É o 20.0.000009888-5. Roberta 53 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, vamos para a 54 

Comissão de Políticas. É o processo da ASSOCIAÇÃO CRUZEIRAS DE SÃO 55 

FRANCISCO. Quem é o hoje o nosso representante da Comissão de Políticas? Lenira L. 56 

da Silva, Círculo Operário Porto Alegrense: A Comissão de Políticas enviou esse 57 

projeto e mais outro da São José, outro para a Gerência e para a Comissão de Finanças. 58 

Foi hoje, revisamos hoje de manhã. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 59 

Moços do RS – ACM: A gente só pergunta se foi hoje, que é por isso que não passou 60 

para a Comissão de Finanças ainda. Ok. Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto 61 

Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Essa das Cruzeiras de São Francisco 62 

acho que não precisa ir para a Comissão de Finanças, porque era só uma CND que 63 

estava faltando. Eles não conseguiram renovar na EOF. Eu acho que encaminhei para a 64 

Gerência solicitar para a OSC a CND. É esperar o retorno. É um processo anda do edita. 65 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Ótimo, tranquilo. 66 

Já anotei. Vamos ao próximo. É do CEACRI, que tinha ficado comigo a análise, mas eu 67 

não consegui ter acesso, estava negado. Tem que enviar de novo o acesso, Verônica, se 68 

tu conseguires enviar. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 69 

Coordenação Política: Foi disponibilizado no dia 12 o acesso, ainda está válido. 70 

Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Eu também não consegui. Verônica Pereira, 71 

Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Vou fazer de novo. Roberta 72 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Obrigada. O CIRANDAR foi 73 

disponibilizado para a Comissão de Finanças em 19/02. Está com alguém? Fernanda 74 

Kerbes, Juventude – SMDSE: Também não identifiquei na chegada dos processos. 75 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Deve estar 76 

acontecendo algum problema. Tem outro aqui, é da FECI, que não veio retorno ainda. O 77 

próximo que nós temos aqui é o BANCO DE ALIMENTOS, está com o Biba. Luís Carlos 78 

Enck, Fundação Tênis: É o Processo SEI 001.003550.16800.000 – Banco de Alimentos 79 

do RS, Projeto Nutrindo o Amanhã, 4ª Edição. Mandaram um ofício solicitando a 80 

reutilização da 15ª parcela e a utilização também de uma das rubricas que não constava 81 

na 16ª parcela. A Comissão de Finanças é de PARECER FAVORÁVEL à solicitação da 82 

utilização do saldo da 15ª parcela na conta corrente de R$ 6.250,74, referente a rubrica 83 

com pessoal, serviços de terceiros. Entretanto, o uso da rubrica 07 de utensílios e 84 

material de alojamento, cozinha, tecidos e aviamentos, NÃO SERÁ PERMITIDA, porque 85 

não possui essa rubrica na 16ª parcela. Gostaria de ressaltar que essa deliberação é de 86 

caráter excepcional, visto que o valor limite à utilização de saldo remanescente não pode 87 

ultrapassar R$ 1.000,00 por parcela. Encaminhamento: solicitar á gerência enviar e-mail 88 

para a OSC. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Tem 89 

dois pedidos nesse ofício da OSC. O valor é bem maior, é de 6 mil o valor que está 90 

sendo utilizado de saldo. Tem uma justificativa plausível, eles disseram que os vales 91 

transportes não estão pagando para as pessoas, porque elas estão em home office. 92 

Então, os valores sobraram. As estagiárias também não estão recebendo vale transporte, 93 
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nem tem voluntario nesse momento presencial. Então, por isso que no decorrer das 94 

parcelas tem sobrado um valor mais significativo. Então, em caráter excepcional na 95 

rubrica de encargos a gente autorizado com os dessa parcela. O outro pedido que fazem, 96 

que é utilizar em uma rubrica que não está aprovada nesse e foi aprovado em outro, aí a 97 

gente não autoriza nesse sentido, tem que fazer a coisa certinha. Fernanda Kerbes, 98 

Juventude – SMDSE: Só para registrar que o CIRANDAR vai ficar para a próxima 99 

semana. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Vou 100 

colocar aqui. Então, em votação o parecer do Banco de Alimentos, favorável à utilização 101 

do saldo remanescente e desfavorável quanto á utilização do recurso em rubrica não 102 

descrita na Parcela 15. Quem é favorável?  Contrários? Abstenções? Uma abstenção da 103 

Otília. APROVADO O PARECER. Vamos ao próximo: CALÁBRIA, alteração no plano de 104 

trabalho. Foi enviado para a Comissão de Políticas, fizeram uma avaliação e passaram 105 

para Comissão de Finanças. Eu acho que tem uma confusão aqui, eu tenho aqui na lista 106 

um projeto da Associação Cruzeiras de São Francisco, que é do edital, esse que a Sheila 107 

comentou agora a pouco. E tenho outro projeto, que é de captação de recursos, que 108 

estava com a Comissão de Políticas e foi para a Comissão de Finanças. Vou colocar no 109 

Whats da Comissão de Finanças e vocês deem uma olhadinha. O outro é o LAR SÃO 110 

JOSÉ, alteração na lista de atendidos. Também passou pela Comissão de Políticas ou 111 

não? Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência 112 

– IPSDP: O Lar São José também foi analisado pela Comissão de Políticas e foi para a 113 

Comissão de Finanças. Estava faltando alguma coisa e também tinha uma diferença 114 

entre o plano de trabalho e o plano de aplicação. Roberta Gomes Motta, Associação 115 

Cristã de Moços do RS – ACM: Aqui diz que é lista de atendido. Sheila Aparecida Maia 116 

Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: A lista de atendidos 117 

estava correta, tinha um adolescente que estava fazendo 18 anos hoje. Roberta Gomes 118 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Mas esse fica válido ainda. Everton 119 

Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA: Além da lista, isso está ok, 120 

só colocamos uma observação, porque a criança fez aniversário hoje, fez 18. Além disos 121 

há um problema de apresentação do plano de trabalho que está incompatível com o 122 

plano de aplicação. Eles mudaram o plano de aplicação, mas não alteraram no campo de 123 

trabalho. Então, esse é um problema e, além disso, também tem uma documentação que 124 

deveria ter sido assinado com a nominata da diretoria e que veio a nominata, mas não 125 

veio assinada pelo presidente, eles têm que refazer esse documento. Então, a gente 126 

encaminhou para a gerência solicitar essa documentação, atualização para a gente 127 

poder encaminhar. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: 128 

Então, está esclarecido. Ótimo, obrigada, Everton. O outro é o INSTITUTO RENASCER, 129 

uma solicitação atestado de funcionamento, que foi para a Comissão de Registros. Só 130 

para confirmar se a comissão recebeu. Comissão de Registro se puder se manifestar. 131 

Alguém da Comissão de Registros? Saíram? Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa 132 

da Criança: Esse a gente recebeu, mas não analisamos. Roberta Gomes Motta, 133 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Obrigada, Paulinho. O outro é um ofício do 134 

Ministério Público, também para que a Comissão de Registro possa analisar. Vocês 135 

receberam? Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança: Recebemos, falta só 136 

concluir a resposta. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – 137 

ACM: Obrigada, Paulinho. O outro também é para a Comissão de Registro, atestado de 138 

funcionamento da ASSOCIAÇÃO HOSPITALAR MOINHOS DE VENTOS. Paulo 139 

Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança: Foi analisado, ainda falta a conclusão, 140 

porque as atividades deles, eles não têm nenhum serviço registrado no CMDCA. E as 141 
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atividades do plano de trabalho não condizem com nenhuma atividade relacionada à 142 

criança e ao adolescente. Então, já tem um pré-encaminhamento para a gerência 143 

encaminhar para a instituição para eles identificarem as atividades com as crianças nos 144 

espaços onde eles atuam, porque no plano de trabalho tudo está relacionado aos 145 

funcionários. Então, no final do processo ali, no plano trabalho, ele colocou um plano de 146 

trabalho de educação infantil que pertence ao Calábria. Então, pedi explicação do que 147 

eles fazem nessa creche ali, o que faz dentro do plano de trabalho deles, porque não 148 

dizem nada. Então, está em análise. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 149 

Moços do RS – ACM: A gente só tem que cuidar porque o Hospital Moinhos é 100% 150 

particular. Era só para saber se receberam. Agora o ISBET, solicitação de registro, não 151 

é? Graziella Costa Emmert, Casa do Menino Jesus de Praga: Recebemos, mas ainda 152 

não analisamos. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: A 153 

Comissão de Finanças. Tem mais algum processo, Biba? Luís Carlos Enck, Fundação 154 

Tênis: Acho que não. Acho que a Fernanda tem um. Roseli de Fátima dos Santos, 155 

União Sul Brasileira de Educação e Ensino – USBEE: Eu tenho. Voltando na Cruzeiras 156 

de São Francisco, é o mesmo, era aquele que faltava a documentação. Foi 157 

disponibilizado o acesso do nosso parecer ontem, foi adicionado ali na documentação, só 158 

que ele está com problema e não abre. A única coisa que eu consegui abrir foi o SEI, ele 159 

diz que é o Projeto Iluminando Vidas da OSC Associação Cruzeiras de São Francisco. 160 

Então, se eles postaram ontem a falta do documento não deu tempo deles responderem 161 

até hoje, né. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: 162 

Provavelmente não. Então, faltou a documentação e resposta da OSC. Vai ao próximo, 163 

Roseli. Roseli de Fátima dos Santos, União Sul Brasileira de Educação e Ensino – 164 

USBEE: CPCA, SEI 20.0.00030360-0. É do edital. A Comissão de Finanças é de parecer 165 

favorável à solicitação da OSC de fazer alterações no plano de aplicação do recurso do 166 

edital, apenas sobre os cargos e funções a serem pagos dentro da mesma rubrica. E a 167 

ampliação do gasto da prestação para gastar e mais 30 dias para a utilização do recurso, 168 

conforme a demanda da OSC. Traduzindo, eles receberam um valor e querem usar por 169 

quatro meses e não apenas três meses, como é o prazo que a gente tem ali de prestação 170 

de contas. Então, eles pedem ampliação de mais um mês para poderem quitar direitinho 171 

o pagamento desses funcionários. Ele não muda nada, está dentro da mesma rubrica e 172 

só muda o nome da função, em vez de cozinheiro vai pagar técnico social e outra função 173 

ali, mas dentro do mesmo, não muda muita coisa. Roberta Gomes Motta, Associação 174 

Cristã de Moços do RS – ACM: Então, é alteração de plano de aplicação dentro da 175 

mesma rubrica e a prorrogação de mais 30 dias. Podemos colocar em votação? Alguma 176 

dúvida? Em votação a solicitação do CPCA de alteração nos cargos dentro da mesma 177 

rubrica do plano do edital e a prorrogação de mais 30 dias para execução do edital, quem 178 

é favorável? Contrários? Abstenções? Abstenção do Everton. APROVADO O PARECER. 179 

Fe ou Luciano, alguma coisa da Comissão de Finanças? Fernanda Kerbes, Juventude 180 

– SMDSE: Sim. A gente tem a situação do processo da FUNDAÇÃO THIAGO 181 

GONZAGA. Nós nos reunimos com eles no dia 18 de fevereiro, porque eles precisam 182 

fazer uma alteração, que é um aditivo do contrato, do termo de fomento que está em 183 

andamento. Tentamos ver se havia como utilizar o recurso sem o aditivo em função dos 184 

atrasos que isso representa, enfim, atrasos não, a própria demora. E não tem como, 185 

dentro do pedido do que eles têm não adianta o CMDCA aprovar alguma alteração, 186 

porque se encaixa mesmo na situação de um aditivo. Então, a instituição tem fôlego para 187 

utilizar recursos próprios por um mês e não parar os serviços, mas mais do que isso não. 188 

Então, eles pediram, argumentaram, conversaram com muita tranquilidade e clareza 189 
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conosco quanto ao pedido de que a gente mantenha na hora da confecção do aditivo os 190 

40, 45 dias previstos de tramitação. E a gente explicou que tendo a própria mudança de 191 

secretaria, onde vão estar os fundos em vista, temos também esse entrave. Então, desde 192 

já a gente está conversando com o gabinete do secretário para tentar agilizar e não 193 

temos ainda uma resposta ou um caminho. A gente está empenhado nisso sim e dá uma 194 

dor ver um termo que está em andamento, que a OSC já antevê que precisa em função 195 

da pandemia, porque estava previsto ter atividades a partir de janeiro e isso não se 196 

efetivou. Então, esse aditivo de um termo em andamento tem que ser feito, com o carro 197 

andando, né, e a gente está em busca de solução para isso. É mais para socializar com o 198 

grupo. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Verônica, 199 

será que tem como a gente colocar uma prioridade no processo para esse aditivo? 200 

Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Já estou 201 

verificando aqui o processo. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do 202 

RS – ACM: Provavelmente eles não vão atender neste período. Mais alguma coisa? 203 

Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Não. Roberta Gomes Motta, Associação 204 

Cristã de Moços do RS – ACM: Então, Comissão de Finanças era isso. Comissão de 205 

Políticas, mais alguma questão? Lenira L. da Silva, Círculo Operário Porto Alegrense: 206 

Não tem. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: 207 

Comissão de Registro, mais alguma questão? Só para informar que o processo do 208 

Instituto Criança Mais Feliz RS não chegou para a comissão. Verônica Pereira, 209 

Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Vou verificar. Roberta 210 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Mais alguma questão, 211 

pessoal? Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: 212 

Roberta, eu analisei o processo, mas sim, foi respondido o ofício, eu só não sei se a 213 

Prefeitura cumpriu aquilo que foi determinado pelo CMDCA. Roberta Gomes Motta, 214 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Do que tu estás se referindo? Otília Maria 215 

Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Ao Sol Maior. É que eles 216 

disseram que ficou um ofício de setembro que não foi respondido. Não é verdade, ele foi 217 

respondido, teve parecer da comissão, foi publicado o parecer. Eu só estou verificando 218 

se foi cumprido pela Prefeitura o que foi determinado pelo Conselho, que é a inversão 219 

das parcelas que ela pediu. Na verdade, eu gostaria que pedissem desculpas formais 220 

para essa organização. Eles mandaram três ofícios, o 5, o 6 e o 7, pedindo três coisas 221 

diferentes. Foram aprovados dois ofícios e um não, foram feitas três resoluções pelo 222 

Conselho da Criança, foi para a Governança e eles meteram o pé na jaca. Eles erraram, 223 

a Secretaria errou em liberar a parcela que o Conselho determinou que fosse invertida. 224 

Eles pediram a inversão da 6 pela 11, porque a 6 era de R$ 100 mil e a 11 R$ 50 mil, 225 

eles queriam inverter, usar primeiro os 50 mil e deixar os 100 mil para mais tarde. Não foi 226 

feito o que foi determinado em resolução para a EOF, nem a UASE, que é a Unidade 227 

Administrativa. Tem um erro formal da Prefeitura, não somos nós que temos que arrumar 228 

e nem chamar a instituição para ensinar a instituição para ensinar como fazer. Depois de 229 

14/10 eles vêm pedindo por favor, está errado, por favor está errado. e continuam 230 

fazendo erro. Depositaram na conta da instituição 100 mil e aí vocês sabem como 231 

funciona na instituição. Então, existe um erro formal, uma troca de emails e ninguém lê o 232 

processo! Pelo amor de Deus da Nossa Senhora de Fátima! Não é só o pessoal do 233 

governo que tem que ler processo, a Comissão de Finanças tem que ler processo. É uma 234 

mijada coletiva. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação 235 

Política: Eu lembro que em janeiro o Francisco teve uma reunião com a Sol Maior sobre 236 

esse assunto de erro no repasse. Ele está de férias e eu não tenho nem como questionar 237 
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agora o que foi acertado. Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da 238 

Fazenda – SMF: O que foi que nós erramos e nós temos que consertar o erro, nós 239 

Prefeitura. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação 240 

Política: Sim, não estou dizendo conselho, estou dizendo EOF e coordenadora da EOF. 241 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: E como fica a 242 

resolução disso? Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – 243 

SMF: Tá. O Processo é o 20.0.00009888-5. A Comissão de Finanças solicita informar a 244 

EOF e UASE do erro formal na liberação da Parcela 06 e não cumprimento da Resolução 245 

nº 209/2020, no valor de R$ 100.192,36. É um erro formal da Prefeitura e está tudo 246 

documentado aqui. Então, a gente solicitar informar a eles que a Prefeitura resolva o 247 

problema. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação 248 

Política: Para nós alterarmos o valor das parcelas precisa de termo aditivo? É provável 249 

que foi solicitado o plano de aplicação ajustado ao valor das parcelas correta. Otília 250 

Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Não tem nada 251 

escrito aqui. O que não está escrito não existe. Verônica Pereira, Secretaria de 252 

Governança Local e Coordenação Política: Mas se quiser alterar valor das parcelas, 253 

visto que elas estão previstas no termo de fomento, precisa fazer termo aditivo. Otília 254 

Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Não foi feito. 255 

Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Deve ter 256 

sido encaminhado errado para a comissão, deveria ter ido para a EOF.  Como o ofício é 257 

endereçado ao Conselho, por isso que deve ter sido encaminhado erroneamente. Otília 258 

Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Quem me conhece 259 

sabe o quanto eu sou criteriosa e eu sempre digo que nós temos que ler o processo, nós 260 

temos que ler o processo. Nós estamos há mais de uma hora e eu não li to do o processo 261 

ainda. Eu leio tudo desde o início. Então, eu gostaria que nós votássemos este parecer, 262 

para que a gente possa colocar no processo, por favor. Roberta Gomes Motta, 263 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, vamos votar. Luciano Ventura, 264 

Direitos Humanos – SMDSE: Eu concordo contigo, Otília. Só não vi uma resolução para 265 

o problema. Eu tenho uma sugestão, seria verificar se a entidade utilizou os 50 ml, como 266 

gostaria, se os outros 50 mil estão em conta, aí nós fazemos uma resolução sem alterar o 267 

plano de aplicação para que ela possa manter esse valor de R$ 50 mil em conta até a 268 

parcela 10. Entendeu? Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da 269 

Fazenda – SMF: É uma solução caseira sem fazer o aditivo. Luciano Ventura, Direitos 270 

Humanos – SMDSE: É um paliativo. É um remendo. Otília Maria Henz de Abreu (T), 271 

Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Só não sei se pode ser feito. Verônica 272 

Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: Ela está prestando 273 

contas ainda, pelo que eu vi no último e-mail. Tem que ver mais detalhadamente. Otília 274 

Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Se a EOF e a 275 

UASE acham que pode ser essa proposta do Luciano, mandem para a Comissão de 276 

Finanças, aí a gente já passa na semana que vem essa solução. Acho que é isso, né, 277 

Roberta? Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Isso. 278 

Não poderia fazer isso, hoje? Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 279 

Coordenação Política: Mas nós não sabemos se eles não usaram, né. Aí poderia. 280 

Temos que ver a prestação de contas, se de fato não utilizaram o valor. Roberta Gomes 281 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, a gente já encaminha o 282 

parecer lido hoje pela Otília de que nós temos um erro formal e que vamos dar uma 283 

sugestão para poder solucionar esse problema da OSC, aguardando o que for ver na 284 

prestação de contas, pode ser? Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e 285 
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Coordenação Política: Pode ser. Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal 286 

da Fazenda – SMF: Isso. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS 287 

– ACM: Era isso, pessoal? Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria Municipal da 288 

Fazenda – SMF: Fica para a próxima semana? Roberta Gomes Motta, Associação 289 

Cristã de Moços do RS – ACM: Isso mesmo. Antes de encerrar eu quero dar as boas-290 

vindas ao colega Cristiano que está aqui sem câmera falando conosco, que é o 291 

representante da FASC. O Cristiano não está conseguindo falar, está sem microfone e 292 

sem Webcam. Cristiano, só para te dizer que a gente sente falta da FASC, tanto manha 293 

tem tarde, porque a gente precisa dar conta de algumas demandas de lá e ente falta. E 294 

da SMED também, já vou deixar aqui registrado. Otília, leva a nossa questão, a gente 295 

precisa de um representante aqui, né. Otília Maria Henz de Abreu (T), Secretaria 296 

Municipal da Fazenda – SMF: Robertinha, a nossa pessoa que cobra isso é a Dona 297 

Verônica. Verônica Pereira, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política: 298 

Eu vou cobrar hoje todas as secretarias, as indicações, ratificações e o que for 299 

necessário. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Mais 300 

alguma questão, pessoal? Não?  301 

  302 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho 303 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, às 15h30min, da qual foi 304 

lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 305 

225257/2003 – FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  306 

 307 

Porto Alegre, 03 de março de 2021.  308 


